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5月31日に中信大

会に向けての壮行会
を行いました。ス
テージ上に立つ姿は、
3年生を中心にとて

もりりしく見えまし
た。以下、各部の代
表の挨拶を紹介しま
す。

男子バスケットボール部です。今回はこのような会を開いていただき、ありがとうござい
ます。私達は県大会出場を目標に今まで厳しい練習に耐え、そして強敵たちと戦ってきまし
た。戦うということは、勝つこともありますが、もちろん負けるということもあります。私
達はそのときそのときに、新たなものをもらい、そして私達の次の練習に組み込んでいきま
す。そして、それを繰り返していき、今この場に立っています。さっきも言ったように、私
達の目標は県大会の出場です。生半可な気持ちでは出場はできません。そのため、私達は県
大会に向けて全力で頑張りたいと思います。どうぞ皆さん、ご協力よろしくお願いします。

女子バスケットボール部です。本日は力強い応援をありがとうございました。私達は夏の
大会2日目に進出することを目標とし、部員先生一同一丸となって日々練習を積み重ねてき
ました。ときにつらいことや悩んだこともたくさんありました。ですが、それを乗り越えた
今、チームの絆はより強くなったと感じています。チームの絆はどこのチームにも負けませ
ん。そして私達3年生いよいよ最後の大会となりました。みんなと1日でも1秒だけでもバス
ケットボールが長くできるよう、また教えてくださった百瀬先生、宮坂先生、支えてくだ
さった方々たちへの感謝を忘れずに、最後の1秒までも全力で戦っていこうと思います。応
援、よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部です。今日はこのような会をしていただき、ありがとうございます。
私達は去年に引き続き、もう一度県大会に出場したいという思いから、日頃の厳しい練習に
耐え、頑張って練習してきました。試合では最後の1本まで諦めず、ペアと励まし合って挑
みたいと思います。今まで支えてくださった方に感謝をし、恩返しできるように頑張ります。
応援お願いします。



＜応援生徒代表の激励のことば＞
今このステージ上にいる皆さんは今までにたくさんの経験をし、たくさんの技術を得てス

ポーツに対し、情熱を持って努力をし続けてきたことでしょう。
そんな今まで積み上げてきた力を発揮するときがもう目の前まで迫っています。絶対に勝ち
たい、負けたくないと思う反面、プレッ
シャーを感じることもあると思います。
しかし、皆さんは怪我をしても、たくさ
ん悩むことがあっても、ここまで部活動
を続けてこの場にいます。これは本当に
誇っていいことです。そしてここまで来
るのには1人だけでは難しいというのは
身をもって実感していると思います。一
緒に戦ってくれた仲間。練習に付き合っ
てくれたコーチや監督、顧問の先生その
他にも自分たちを応援してくれたたくさ
んの方々がいると思います。
そんな皆さんへの感謝を忘れずに大会

へ望んでください。皆さんの良い結果を
心から願っています。けがや体調に気を
つけて最後まで頑張ってください。

６月の予定

・・・・・・・明科中学校からのお願い・・・・・・

総合的な学習の時間では、地域に出て本物から学ぶことを大切にして
います。突然生徒がお声がけするようなこともあろうかと思いますが、
ご協力お願いいたします。 (文：教頭 山口 敬之)

17(月)計画休業 1(月)2年命の学習

18(火)3年内科検診 2(火)PTA理事会

20(木)1年高遠宿泊学習 9(火)生徒会委員会、地区生徒会

21(金)1年高遠宿泊学習 2年平和学習 8(月)～PTAアルミ缶回収

24(月)1年計画休業 10(水)3年命の学習

25(火)生徒会委員会 18(木)2年乗鞍登山

27(木)1学期期末テスト 3年復習テスト 19(金)1学期終業式

20(土)～夏休み～8/21

22(月)孝明舘訪問

22(月)～保護者懇談会～26(金)

24(水)学校保健委員会

７月の予定

卓球部です。僕たち卓球部は、コーチの熱い指導を受け、顧問の先生方に支えられ、この
3年間卓球を続けていくことができました。この感謝の気持ちを伝えるには、夏の中信大会
で良い結果を残す以外にありません。試合で結果を出せず、何度も落ち込み、部活の雰囲気
が悪くなることもありました。それでも部員一同団結して、いい方向へと努力してきました。
そのおかげで、女子、男子どちらも団体で、去年より良い成績を残すことができました。ど
の部活動よりも成長した部活動だと自信を持って言えます。どうか明科卓球部の応援をよろ
しくお願いします。

6/8から始まった大会の様子です


